

## MAXEVILLE - Des projets malgré la crise à J.-B. Thiery



Les retraités de 2018 ont retrouvé leurs collègues pour l'occasion.

Devant une petite centaine de personnes, salariés, administrateurs et partenaires, le président Pierre Monin et Chistine Hubert, directrice générale de l'Institution Jean-Baptiste-Thiery, ont salué le travail des personnels à l'occasion de la traditionnelle cérémonie des vœux à l'espace Saint-Nicolas.

Dans son discours, M. Monin a rappelé les orientations prises en 2018, notamment l'évolution du pôle autisme, l'actualisation des statuts, l'entretien du bâti sur son site historique et la location d'un appartement permettant à certains jeunes de l'IME de progresser dans leur parcours personnel vers une véritable inclusion dans la vie.

« Pour 2019, il conviendra de poursuivre notre marche vers une plus grande optimisation de nos moyens pour plus d'efficacité et redonner du temps aux salariés pour œuvrer au plus près des résidents... Ce sera aussi l'année de la préparation de notre nouveau CPOM avec la volonté d'apporter les meilleures réponses aux besoins de nos résidents en construisant avec eux et leurs familles le parcours le plus inclusif possible », a-t-il conclu. Mme Hubert a évoqué le projet en démarche qualité, les projets d'ouverture sur l'extérieur, la révision des accords d'entreprise qui dataient, les projets de modernisation engagés (informatisation, création de logiciel facilitant le suivi « et les enjeux du CPOM pour faire évoluer l'offre de service au sein de l'association ».

Les 7 retraités de 2018 ont ensuite été mis à l'honneur avant de passer aux réjouissances autour du buffet.

M. Monin a insisté sur les besoins des jeunes adultes polyhandicapés souvent maintenus (faute de places) en aménagement Créton dans les établissements d'enfants.